...Alle jagen Akash Neil Nandy

27. JUNI 2015

REMUS Formel Pokal-Hockenheim (03.-04.07.2015)

Vom 03.-04.07.2015 kommt der REMUS Formel Pokal nach Hockenheim. Der Grand Prix Kurs im Badischen ist die dritte Station im diesjährigen Kalender der Formel-Breitensport-Liga. "Wir erwarten ein gutklassiges Feld vor allem in der Formel 3, die bei uns in diesem Jahr immer mehr ihren Stempel aufdrückt", sagt Koordinator Franz Wöss. Gefahren wird um Punkte im REMUS Formel Pokal und SWISS Cup. Seit dem Saisonauftakt Mitte April in Monza gilt Akash Nandy (Performance Racing) auch für das 3.Rennwochenende als Favorit. Auf dem Red Bull Ring musste er allerdings seine erste Niederlage kassieren. Ihm auf den Fersen sind mit Thomas Amweg (Jo Zeller Racing) und Jordi Weckx (Rennsport Rössler) zwei Routiniers, die es dem F3-Piloten aus Malaysia so schwer wie möglich machen wollen. Für Hockenheim ist ebenfalls Sandro Zeller (Jo Zeller Racing) gemeldet. Der Schweizer war lange Zeit in der Formel 3-EM aktiv und wird in Hockenheim einen Gaststart absolvieren. Sowohl Amweg und Weckx, als auch Sandro Zeller kennen sich zudem von Rennen im deutschen ATS Formel 3 Cup. Sandro Zeller war 2011 Champion im Austria Formel 3 Cup.

Erstmals wird in diesem Jahr Vizechampion Jakup Smiechowski (Inter Europol Competition) im REMUS Formel Pokal an den Start gehen. Der Pole trifft mit Marcel Tobler (Jo Zeller Racing) auf einen seiner ärgsten Widersacher der Vorjahressaison. Tobler war 2014 hinter Amweg und Smiechowski Dritter im REMUS Formel Pokal. Mit einem Zwei-Wagen-Team startet das CR-Racing Team. Die Mannschaft um Andreas Germann hat in Hockenheim ein Heimspiel und macht sich Hoffnungen auf bestmöglichste Resultate. Das trifft nicht nur auf Andreas Germann zu. Sein Teamkollege Christian Zeller will ebenfalls wieder in die Punkteränge fahren. Angelique Germann ist 2015 für das Team von Rennsport Rössler aktiv und möchte in Hockenheim ihren Aufwärtstrend fort setzen. Mit dabei ist Dr.Ulrich Drechsler vom Team Franz Wöss Racing, der auf dem Red Bull Ring pausieren musste. Die Konkurrenz in der Formel 3 ist nicht ohne. Nicht nur in der Spitze wird ein heißer Fight erwartet, auch die Ränge im Mittelfeld sind hart umkämpft. In der Formel 3 Trophy-Wertung zum REMUS Formel Pokal trifft Luca lannaccone (Franz Wöss Racing) erneut auf Jörg Sandek (Harder Motorsport).

Beide kamen schon zu Punkteehren und dürften den Sieg auf dem Grand Prix Kurs unter sich ausmachen "Die Formel 3 wird in Hockenheim die stärkste Kategorie sein. Dieses Jahr sind auch Teams aus dem ehemaligen deutschen ATS Formel 3 Cup zu uns gekommen. Das macht natürlich einen besonderen Reiz aus", führt Franz Wöss fort. Das familiäre Umfeld im REMUS Formel Pokal wird von den Teams und Piloten seit Jahren gut angenommen. Insgesamt sind in Hockenheim Piloten aus sieben Nationen am Start. Damit kann der REMUS Formel Pokal ein attraktives Starterfeld mit großer Internationalität aufbieten. Mit diesen Voraussetzungen kann man sich auf zwei spannende Sprintrennen in Hockenheim freuen.

RS.28.06.2015 (Presse REMUS Formel Pokal)